



DEAUVILLE FESTIVAL DU CINÉMA AMÉRICAIN



**45e édition du Festival du cinéma américain de Deauville
Du 6 au 15 septembre 2019.**

45th edition of the Deauville American Film Festival from September 6 to 15, 2019.



Catherine Deneuve, présidente du jury de la 45e édition du Festival du cinéma américain de Deauville.
Catherine Deneuve, Jury President of the 45th edition of the Deauville American Film Festival.



© Patrick Swirc / modds

Récompensée dans les trois plus grands festivals de cinéma internationaux (Cannes, Venise, Berlin), **Catherine Deneuve est aujourd'hui, de par le monde, le cinéma incarné.**

Par ses choix, elle personnifie toutes les valeurs du Festival de Deauville : élégance, beauté et modernité et bien plus encore... Son talent l'a conduite sur la route des plus grands réalisateurs de Jacques Demy, en passant par François Truffaut, Luis Buñuel, Roman Polanski, Robert Aldrich, Marco Ferreri, Tony Scott, Manoel de Oliveira, Philippe Garrel, Raoul Ruiz, André Téchiné, Arnaud Desplechin, Emmanuelle Bercot ou encore Lars von Trier...

Mais ce que nous aimons chez elle par-dessus tout, c'est sa liberté farouche, ses prises de risque, à l'image de ce festival qui chaque année prend le pari de l'avenir.

With acting awards from the three biggest international film festivals (Cannes, Venice and Berlin), Catherine Deneuve is, **for audiences throughout the world, cinema itself.**

In her choices, she embodies all the values of the Deauville Festival: elegance, beauty, modernity and more... Her talent led her to such great directors as Jacques Demy by way of François Truffaut, Luis Buñuel, Roman Polanski, Robert Aldrich, Marco Ferreri, Tony Scott, Manoel de Oliveira, Philippe Garrel, Raoul Ruiz, André Téchiné, Arnaud Desplechin, Emmanuelle Bercot and Lars von Trier...

But what we love about her most is her ardent freedom, the risks she takes, reflecting this festival which places its bets each year on youth and on the future.



RELATIONS PRESSE PUBLICITY

Le Public Système Cinéma

+33 1 41 34 18 21

presse@lepublicsystemecinema.fr